

53% des Argentins ne voteraient pas pour Macri



Buenos Aires, 15 mars (RHC)- Une étude a révélé que 53% des Argentins ne voteraient pas pour l'actuel président Mauricio Macri aux élections de 2019.

Bien que le président argentin semble être décidé à participer aux prochaines élections présidentielles, seuls 31,7% de la société l'appuierait raison pour laquelle il a très peu de chances d'être réélu.

45,9% des Argentins ont une opinion négative du gouvernant tandis que 17,8% reconnaît avoir crû dans ses

promesses et avoir voté pour lui.

Un des résultats les plus importants de l'étude concerne les trois promesses de campagne de l'actuel président : « Zéro pauvreté » « Unir les Argentins » et « Éliminer le trafic de drogues ». Ce dernier est, de l'avis des personnes interrogées, la seule promesse tenue par Macri.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/157566-53-des-argentins-ne-voteraient-pas-pour-macri>



Radio Habana Cuba